



Chères Amies, Chers Amis,

Que je vous connaisse depuis des années ou que j'aie fait votre connaissance durant cette campagne, vous savez ma volonté de changer Perpignan, de faire respecter notre ville et ses habitants, de lui donner un nouvel élan.

Avant tout, je tiens à vous remercier de votre soutien qui va pouvoir s'exprimer dans les urnes dimanche.

Car dimanche prochain, c'est vous seuls qui ferez l'élection !

Votez en confiance.

Confiance dans notre honnêteté : nos 55 candidats ont tous un casier judiciaire vierge et nous sommes la seule liste à avoir fait cette démarche.

Confiance dans notre action : vous m'avez vue au travail pour défendre notre centre-ville, empêcher l'ouverture de grandes surfaces, faire respecter Perpignan en maintenant l'hélicoptère de notre hôpital. Vous pouvez compter sur mon engagement sans faille.

Confiance dans notre programme : nous avons échangé avec 2 000 Perpignnais pour élaborer les 100 mesures que nous présentons. Ce programme est réaliste et il va changer notre ville.

Dimanche prochain, je veux pouvoir compter sur votre soutien et celui de celles et ceux que vous allez convaincre.

Votez « LIBRES ! »

Très fidèlement.

Clotilde RIPOULL

